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Dr. med. Martin Kotowicz 

Delegierter des Stimmkreises Neuburg-Schrobenhausen 

 

Bei diesem Bericht handelt sich um eine persönliche stichwortartige Zusammenfassung der 

Themen des letzten Bayerischen Ärztetages, als Ergänzung zu meinem mündlichen Bericht 

auf der Mitgliederversammlung des Ärztlichen Kreisverbandes Neuburg-Schrobenhausen am 

25.10.2023. Ausführlichere und vollständige Berichte sind dem Bayerischen Ärzteblatt bzw. 

dem online Auftritt der BLÄK zu entnehmen.  

 

1. Weiterbildungsordnung 2021 ist in Kraft getreten  

 

• alle Kolleg*innen, die in Zukunft weiterbilden möchten, müssen die Befugnis 

zur neuen Weiterbildungsordnung beantragen 

• Auf der BLAEK Homepage finden Sie Video-Tutorials zum Antrag 

• Der Antrag wird online gestellt (unter „Meine BLAEK“)  

 

2. Berufspolitische Forderungen / Anträge 

 

• Positionierung zu neuen Gesundheitsberufen und Versorgungsstrukturen 

(Community Health Nurse, Gesundheitskioske…)  

 

➢ Forderung der Ärzteschaft in der politischen Ausgestaltung neuer 

Strukturen mitbezogen zu werden 

➢ Keine Übertragung des Heilauftrages von Ärzteschaft auf neue Berufe  

 

• Forderung nach mehr Medizinstudienplätzen  

 

• Kindergesundheit  

 

➢  Forderung an die bay. Staatregierung zur Schaffung eines 

Kinderbeauftragten 

➢ Rauchverbot in PKWs, in denen Kinder mitfahren  

➢ Planetary Health Diet als Empfehlung für KITAs  

 

• Deutliche finanzielle Unterstützung des stationären und ambulanten 

Gesundheitssektors, um auch zukünftig hochwertige Versorgung sicherzustellen 

 

• Entbürokratisierung des Arztberufes  

 



• Umsetzung einer Digitalisierung, welche die Arbeit der Ärzteschaft erleichtert  

 

 

Nachdem ich erstmalig als Delegierter auf dem Bayerischen Ärztetag vertreten war, lag mein 

inhaltlicher Schwerpunkt auf dem Kennenlernen und Verständnis der Abläufe und der 

Strukturen. Zusammen mit weiteren Kolleg*innen haben wir einen informellen 

Zusammenschluss „Junge BLAEK“ gegründet. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, die Effizienz 

der BLAEK zu erhöhen und das Gremium repräsentativer zu machen.  

 

Gerne können Sie mir Ihre Anliegen bezüglich der BLAEK mailen:  

drmartinkotowicz@gmail.com 

 

 

 


